

顔の見えない相手に気をつける

～ボイスチャットやDMに潜む危険～



一緒に考えよう

- ・ゲームで遊ぶと、どんな時に熱くなってしまうのだろう？
- ・見知らぬ相手とつながるとどうして危険？(ボイチャ・DM)

つつい夢中になってしまうゲーム。チームプレーだと勝ち負けもいっそう熱く感じます。でも「熱くなっている自分」は大丈夫ですか？ボイスチャットでの暴言や挑発行為など、思いやりに欠ける行動はマナー違反です。画面の向こうの人とは「距離を持って」気持ちよく遊ぶことを心がけましょう。

そして、ゲーム相手は子どもだけではありません。DMやボイスチャットで誘ってくる悪意のある相手に注意し、個人情報絶対に言わないようにしましょう。トラブルになりそうになったら、すぐ保護者や先生に相談してください。

好きなゲームは？ _____

ゲームはSNSの側面も

SNSによる大阪女兒誘拐事件(2019年11月)

大阪市の小学6年女兒が行方不明となり、6日後に栃木県で保護された。加害者の男(35歳)と女兒がやり取りに使ったのはSNSのDMだが、知り合ったきっかけは人気ゲームアプリであった。

警察庁の「2019年(令和元年)の犯罪情勢」によると、SNS事件の被害児童は過去5年間で26.8%増え、過去最多の2,095人にのぼった。

悩みを打ち明ける子どもに対し、相談を装って近づく手口が多い。見知らぬ人に頼らないよう、周囲との関係を大切にしなければいけない。